

## Team für Landesfahrt 2021 gesucht

Du hast Lust auf eine neue Herausforderung und darauf, ein spannendes Projekt mit einem coolen Team durchzuführen? Dann könnte die Landesfahrt 2021 etwas für dich sein.

Wie auf der Herbst-Landesversammlung 2019 beschlossen, soll in den Sommerferien 2021 eine „kleine“ Landesfahrt stattfinden. Das liegt daran, dass durch die Verschiebung von Bundeslager und Landespfingstlager erst 2024 wieder eine „richtige“ Landesfahrt stattfindet und somit ein Abstand von fünf Jahren zwischen den beiden Landesfahrten läge.



Dafür sucht der Landesverband ein Team, das aus vier bis sechs Personen bestehen sollte. Falls du Interesse hast, Teil des Teams zu sein, solltest du gelegentlich Zeit für Vorbereitungstreffen und ein wenig freie Kapazitäten im Alltag haben. Idealerweise solltest du auch keine große Verantwortung im Stamm mehr tragen.

Feste Bestandteile sind vermutlich einige Vorbereitungstreffen als Team (das erste ca. 1,5 Jahre vor der Landesfahrt), eine Vorfahrt (ca. ein Jahr vor der Landesfahrt) und ein Vorbereitungstreffen mit Vertreter\*innen der Fahrtengruppen (etwa drei Monate vorher haben sich bewährt).

Es ist nicht vorgegeben, wie eure Aufgaben genau aussehen und an welchen Stellen ihr Abstriche gegenüber einer „normalen“ Landesfahrt macht oder ob ihr überhaupt Abstriche macht. Ihr überlegt euch, worauf ihr Lust habt und wie ihr dieses Projekt gestalten wollt!

Das Team der Landesfahrt 2019 nach Ungarn steht euch jederzeit für Unterstützung zur Verfügung – wenn ihr euch das wünscht auch bei einem Team-Vorbereitungstreffen.

Bis Ende des Jahres soll die Teamsuche abgeschlossen sein. Falls du Interesse oder Fragen hast, melde dich bei Lea ([lea@grauebiber.de](mailto:lea@grauebiber.de)).

Gut Pfad, dein DoTTeR

